

2008年4月14日
国際石油開発帝石ホールディングス(株)

第48回オーストラリア石油探鉱開発協会（APPEA）
2008年度年次総会に出展参加

当社は、2008年4月6～9日にオーストラリア連邦・パースにて開催されたオーストラリア石油探鉱開発協会（APPEA：Australian Petroleum Production and Exploration Association）の2008年度年次総会の会場で開催される展示会に参加いたしました。

当社は、子会社インペックス西豪州ブラウズ石油株式会社を通じて、オペレーターとして、西オーストラリア沖合のイクシスガス・コンデンセート田の液化天然ガス（LNG）プロジェクトの開発準備作業を推進しているほか、オーストラリアにおいて多くの石油・天然ガスプロジェクトにも参加しております。

APPEA年次総会には、2,200名以上の参加があり、展示会では、インペックス西豪州ブラウズ石油(株)パース事務所が中心となり、当社グループ関係部門（東京本社）と共同で展示ブースを設営し、当社グループおよびその事業について、多くの訪問者に説明いたしました。

以上



APPEA 展示会での当社ブースの様子